



Tiraditos

SHEINBAUM MUESTRA FUERZA

• Todo parece indicar que se quedaron atrás las inconformidades que expresaron algunos cuadros de Morena por la designación de los coordinadores parlamentarios al Senado de la República y la Cámara de Diputados. Al final del camino, más de 200 diputados han expresado su apoyo a **Ricardo Monreal**, mientras que alrededor de 50 senadores hicieron lo propio en favor de **Adán Augusto**. Más allá de los números, lo trascendente es que la virtual presidenta **Claudia Sheinbaum** dio una muestra del poder y control que tienen al interior del partido, porque ella fue quien determinó dichas posiciones en el poder legislativo, con lo que llega más que firme a la primera magistratura del país.

SE DESLINDA IPN DE PROTESTA

• El Instituto Politécnico Nacional (IPN) tuvo que salir al paso ante el conflicto que generó la protesta de trabajadores de limpieza que pertenecen a la empresa Got und Glück SA de CV, que presta servicio a la institución educativa.

La falta de pagos a los trabajadores y su inscripción al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) dio pie a la manifestación que duró más de siete horas y en la que seis personas resultaron lesionadas. El IPN dejó en claro que nada tiene que ver en estos lamentables hechos y que la contratación de la empresa fue mediante una licitación, pero tras los acontecimientos y la forma en que tienen a los empleados analizan desvincularse de ella.

MODERA SU TONO LA CEM

• La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) cambió el tono de su posicionamiento en torno a la problemática del tráfico de drogas, antes de los comicios fue duro y crítico. Ahora llama a la conciliación y a trabajar con las autoridades "recién electas", para abatir el problema de la delincuencia organizada y el consumo de drogas. Incluso llama a todos los sectores de la sociedad para atender la problemática e invita a las autoridades a un diálogo constructivo y a una acción coordinada en la lucha contra el narcotráfico. Además, refiere que tras el reciente proceso democrático, se presenta una valiosa oportunidad de fortalecer los cimientos de nuestra nación.